

Inhalt anzeigen:



Spendenaktion



Blumenaktion



Karolin berichtet



PC zu gewinnen!



Blutlos Spielen



Skilager



Schülerzeitung?



Gesamtkonferenz



Was ist los?



Spieltipp



Kino-Hits



Sport WM06



Hallo Schüler,

heute stellen wir uns selbst einer Umfrage. Im letzten halben Jahr gab es von den Lesern dieser Zeitung keinerlei Resonanz. Arbeiten wir nun gut, oder schlecht? Bringen wir Beiträge die interessieren? Wollt Ihr überhaupt eine Schülerzeitung? Mit unserer Umfrage gehen wir der Sache auf den Grund!

Zimmermann

Sind wir eine Schülerzeitung oder eine Schulzeitung?



IN DIESER STUNDE ÜBEN WIR DIE FREIE MEINUNGSBILDUNG,
SCHREIBT MIT, ICH DIKTIERE ; ERSTENS...



Fußball (von Heinz Erhardt)

Vierundvierzig Beine rasen
durch die Gegend ohne Ziel,
und weil sie so rasen müssen,
nennt man das ein Rasenspiel.

Rechts und links steh'n zwei Gestelle,
je ein Spieler steht davor,
Hält den Ball er, ist ein Held er,
hält er nicht, schreit man: »Du Tooor!«

Fußball spielt man meistens immer
mit der unteren Figur.
Mit dem Kopf, obwohl's erlaubt ist,
spielt man ihn ganz selten nur.